

## Deutschlands größte Versandapotheke am Berg

Erstmals tritt mit apotal die größte deutsche Versandapotheke am Berg an. Das in Bad Rothenfelde und Hilter ansässige Unternehmen des Apothekers Heinz-Peter Fichter möchte auf sich als interessanter, innovationsfreudiger Arbeitgeber in der Region aufmerksam machen.

Über 500 Mitarbeiter beschäftigt apotal bzw. die Bad Apotheke in Bad Rothenfelde und im Logistikzentrum in Hilter. Mit über 2,5 Millionen Kunden in ganz Deutschland und mehr als 9000 verschickten Paketen pro Tag gehört apotal zu den TOP 3 der europäischen Versandapothenen.

Schon seit Jahren engagiert sich apotal als Sponsor bei verschiedenen Sportarten. „Natürlich ist Fußball die Topsportart der Deutschen. Deshalb platzieren wir unsere Marke schon seit 2008 bei Topclubs der Bundesliga und damit in einem

emotionalen Umfeld. In der kommenden Saison konnte neben der langjährigen Partnerschaft mit Bayer 04 Leverkusen mit dem BVB aus Dortmund eine weitere Spitzemannschaft gewonnen werden“, so Marketingleiter Joachim Dadaniak. Aber auch im Handball oder beim Skispringen in Willingen konnte man das Logo von apotal wahrnehmen.

„Motorsport und Emotionen gehören schon immer zusammen, besonders seit den Erfolgen eines Michael Schumacher oder Sebastian Vettel. Deshalb haben wir auch das Bergrennen in Borgloh als Großevent in unserer Region ausgewählt“, so Dadaniak weiter. „Wir freuen uns auf spannende, emotionale Tage in Borgloh und auf die hoffentlich positive Resonanz der Zuschauer.“ Wir suchen immer Leute mit PS!